



**TRIDUUM EUCHARISTIQUE**  
**LE SAINT NOM DE MARIE – B**  
**Frère Michel-Marie**

**1 Tm 1, 15-17 ; Ps 112 ; Lc 6, 43-49**

12 septembre 2015  
Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal

**Un nom commun pour une Personne hors du commun**

Chers frères et sœurs,  
quelques jours après sa naissance,  
une petite fille de Nazareth,  
qui ressemble à toutes les filles,  
reçoit un des noms les plus communs de l'époque :  
MARIE.

Un corps qui ne sort pas de l'ordinaire, un nom commun  
mais quelque chose en elle est absolument unique :  
son cœur immaculé !

Frères et sœurs, des cœurs immaculés,  
il n'y en avait pas un seul quand Marie est née.  
Non seulement pas un seul, mais sur la Terre  
il n'y a jamais eu un cœur immaculé  
depuis le péché originel.

Ni dans l'Histoire, ni sur la Terre,  
jamais il ne s'est trouvé un cœur  
aussi pur que celui de Marie.

Donc voyez-vous, la Nativité de Marie,  
la Fête de son Saint Nom,  
la Fête de son Cœur Immaculé  
ne sont pas des mémoires si facultatives que cela  
car elles nous concernent absolument tous.

La Nativité de la Vierge n'est pas seulement  
l'Amour qui annonce le Jour,  
ou l'Étoile qui annonce le Soleil  
comme on a dit souvent poétiquement.

La Nativité de la Vierge est déjà  
le point de départ de la Nouvelle Création.

Frères et sœurs, il a fallu des siècles et des siècles  
de patience, de prières, de conversions  
pour que cette grâce soit été accordée à l'humanité.

Marie a été invoquée pour la première fois il y a longtemps  
et à ce jour ce sont des milliards de salutations  
qui lui sont adressées en toutes langues.

En ce jour, des millions de personnes  
vont laisser jaillir de leur cœur le « Je vous salue Marie ».

En ce jour, absolument toutes les langues de la Terre  
saluent Marie et invoquent son Saint Nom.  
Marie, la pleine de grâce, l'Immaculée.

Frères et sœurs, ce n'est pas un hasard  
que nous ayons été invités  
à cette journée de récollection sur L'Eucharistie  
en cette fête mariale.  
Car, sans Marie, il n'y a pas d'Eucharistie.  
Elle est la Femme bonne  
qui tire du trésor de son Cœur ce qui est bon :  
Jésus Eucharistie.

Elle est la bouche qui a laissé déborder de son Cœur immaculé  
le « oui » qui nous a donné la Vie.  
Elle est celle qui a creusé très profond  
pour accueillir le don de Dieu.

Hier, nous avons été invités  
à commencer notre temps d'adoration  
par une considération de la Croix du Christ,  
de sa Passion et de son immolation.

Aujourd'hui, nous sommes invités  
à conclure toutes nos adorations  
par une profonde action de grâce à Marie  
car chaque hostie est le fruit tiré du trésor  
du Cœur immaculé de Marie.

Il a fallu que Marie donne son Corps  
pour que nous puissions recevoir le Corps du Christ.  
Merci Marie !